

Enfin, c'est "pas trop Thau" !

Après cinq victoires, le leader Hegoa a laissé la place à un autre Balarucois.

Hégoa n'est finalement pas invincible. Après avoir dominé sans partage les cinq premières étapes du Challenge de Thau, le "Surprise" s'est incliné, dimanche, terminant à la quatrième place de la régates.

Le leadership n'a pour autant pas quitté les terres balarucoises. La victoire est en effet revenue à "Pas trop Thau", également licencié à l'ASBB et habitué du plan d'eau. Les adeptes de course au grand large... du nord du bassin de Thau se souviennent en effet que le voilier bleu avait été un des grands animateurs de la dernière édition des "24 heures".

L'option gagnante fut la route au Sud

Jedi dernier, le "Surprise" a d'ailleurs été aperçu en train de tirer des bords entre la capitainerie de Mèze et l'angle des parcs à huîtres avant de mettre le cap sur Sète sous spi. En voile, la reconnaissance du parcours est autorisée et dans le cas présent, l'entraînement à la poignée de winch et au tango a porté ses fruits.

C'est un soleil printanier qui a



■ Grand animateur des dernières 24 h, le voilier revient au premier plan.

accueilli l'armada locale, au départ de Balaruc-les-Bains, pour une régates venue se substituer à celle annulée au mois d'octobre en raison de mauvaises conditions météo. Organisée par l'équipage du président de l'ASBB, Jean-Paul Jacques, cette nouvelle étape prévoyait un parcours de 13 milles nautiques. Le vent faible à modéré soufflant de l'ouest a finale-

ment contraint la direction de course à réduire légèrement la voilure. Les concurrents ont donc effectué deux allers-retours entre la station thermale et la bouée située devant la capitainerie du port de Mèze.

Sur le plan tactique, la différence s'est faite sur les deux bords de près, dans le sens aller. L'option gagnante fut la route au Sud, près du Mont

Saint-Clair. Les concurrents ayant choisi de longer les parcs à huîtres ont dans l'ensemble moins bénéficié des quelques risées du jour. Les bateaux de classe régates ont tout rafié, au temps réel comme au compensé. Et pour cause, peu après l'arrivée de la tête de course dans la cité conchylicole, une véritable cloche de pétrole est venue s'abattre sur le reste de la meute. Les voiliers bénéficiant d'un fort "rating" n'ont donc pas réussi à limiter le retard.

Prochain rendez-vous, dimanche 20 janvier, pour la septième et première régates de la phase retour, une nouvelle fois au départ de Balaruc-les-Bains.

CLASSEMENT

Sixième régates :

1. Pas trop Thau ASBB Surprise
2. Tabasco ASBB Surprise
3. Taxifolia ASBB J24
4. Hégoa ASBB Surprise
5. Reglysse ASBB Surprise
6. Festina Lente II LVM J24
7. Vent de folie LVM J24
8. Ithaque ASBB Surprise
9. Escartefigue YCB Surprise
10. Hydrogène YCB Surprise